

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DE LA ASOCIACIÓN HISPÁNICA DE HISTORIADORES DEL PAPEL

Lugar: Salón de actos del Archivo General de Indias (La Cilla. C/ Santo Tomás ,5)

Día: 17 de junio de 2015

Hora: 18,00 en primera convocatoria, 18,30 en segunda convocatoria

ORDEN DEL DÍA

1.- Lectura y aprobación del acta anterior.

El acta anterior, que todos los asociados habían recibido con anterioridad, fue aprobada por unanimidad.

2.- Presentación del estado de cuentas.

Nuestra tesorera Rosa Alcázar nos informó que a 10 de junio de 2015 la Asociación contaba un saldo a su favor de 12.376,26 €, quedando por abonar algunas pequeñas cantidades de la celebración del XI Congreso. En la documentación entregada a los miembros de la AHHP se había incluido un resumen de ingresos y gastos realizados desde el junio 2013 (fecha de nuestra anterior Asamblea General). Igualmente, nuestra tesorera ofreció a todos los socios la posibilidad de la consulta de todos los recibos de ingresos y abonos que obraban en su poder.

Por miembros de la asociación se solicitó negociar con la CAIXA rebajar o eliminar la cuota de la comisión mensual que debemos abonar por la gestión de nuestros fondos y que asciende a 12,10€.

3.- Posible modificación de la cuota de asociados e inscripción en los Congresos.

Se aprobó por unanimidad mantener la cuota de 30€ anuales.

Con respecto al abono de la inscripción en los congresos se adoptó rebajar a los miembros de la Asociación de 45€ a 40€ y subir a los asistentes no miembros de 50€ a 55€. Igualmente, por sugerencia de Juan Castelló, se aprobó que aquellos miembros de la Asociación, que por diversas razones no hayan podido asistir, se les envíe un CD con las actas del congreso.

4.- Actividades realizadas desde el último congreso

Durante este periodo se organizó una visita a los molinos papeleros de La Riba (Tarragona) y la asistencia de varios componentes de nuestra asociación al XXXII congreso del IPH que tuvo lugar entre los días 21 y 26 de septiembre del 2014, en las ciudades de Fabriano y Amalfi. Durante la Asamblea del IPH se aprobó que el XXXIII congreso tendría lugar en septiembre del 2016 en Valencia.

5.- Elección de la sede del XII Congreso

La directora honorífica del Museo do Papel Terras de Santa Maria da Feira, M^a José Ferreira dos Santos, nos ofreció su magnífico museo para la celebración de nuestro próximo congreso y para ello nos mostró un video con imágenes de su sede y sus actividades. La propuesta fue aceptada por unanimidad y se aprobó que éste congreso llevara el nombre del XII Congreso de la Historia del Papel en la Península Ibérica. Los idiomas serán el español y el portugués y las ponencias irán precedidas del resumen en inglés, portugués y español, así como las palabras clave en los tres idiomas. Para facilitar la organización de dicho congreso se optó nombrar vocal de nuestra asociación a M^a José dos Santos.

6.- Concesión de los premios José Luis Asenjo y trayectoria profesional

Se informó a los asistentes que una vez reunida la Junta Directiva de la Asociación había decidido conceder en premio José Luis Asenjo a Loreto Rojo García por su continuada labor en la Asociación así como el gran número de ponencias presentadas en nuestros congresos y el premio a la "Trayectoria profesional" a Manuel Romero Tallafigo por su difusión, a través de su cátedra en Sevilla, de la historia del papel así como por su generosa colaboración desde los inicios de nuestra asociación.

7.- Ruegos y preguntas

Se rogó una participación mas activa en la aportación de información a nuestra página Web ya que cuanto mas actualizada esté será un elemento de mayor ayuda para todos.

Igualmente, se informó que se había entregado a todos los asistentes los estatutos de fundación de la Asociación Hispánica de Historiadores del Papel para que en el próximo congreso se puedan hacer aquellas aportaciones que se consideren oportunas así como renovar la Junta Directiva. Estais todos invitados a participar ya que esta asociación sólo se puede concebir y seguir funcionando con la colaboración de todos.

Sin mas temas a tratar, a las 19,30, se dio por finalizada la Asamblea.